



Vicejefatura del Interior
Jefatura de Gabinete de Ministros

COMUNICADO DE PRENSA PASO INTERNACIONAL CRISTO REDENTOR – ARGENTINA

Se comunica a los usuarios del Paso Internacional, que ante las medidas de fuerza anunciadas por el sindicato del personal se aduana (SUPARA), para los días 29 y 30 de octubre, se mantendrán guardias mínimas y afectación de personal jerárquico de dicha repartición que permitirá mantener habilitado el Paso Internacional.

En este orden es posible que se registren algunas demoras en la atención, dependiendo de la cantidad de movimientos que se registren.

Para evitar inconvenientes se recomienda que antes de viajar se informe del estado de transitabilidad y clima en la alta montaña.

Mendoza, 28 de octubre del 2024.

Justo José Bascolo

Coordinador General PI Cristo Redentor – Argentina

Dirección Nacional para Asuntos Técnicos de Fronteras.